

学校だより 高遠の子

伊那市立
高遠中学校
2022/9/16
No.9

“百花繚乱” ～聖桜祭にむけて～



ステージバック制作の一場面

9/7 生徒集会オンラインでステージバックの説明

保護者の皆様には、今年度も新型コロナ対策のために見学等でご迷惑をおかけすることとなりました。ご来賓はじめ地域の方への公開を控えさせていただきます。限りはありますが、その中で生徒の活動の様子をご覧いただきたくご案内申し上げます。



体育館で合唱練習

いのちを守る 「防犯教室」9/2 金



今年度新たに「防犯教室（訓練）」を実施しました。自然災害だけでなく生徒の皆さんが犯罪や事件にまきこまれないようにと願って実施しました。

聖桜祭にむけてのグラウンド整備ボランティア 9月17日（土）朝7時～8時

PTA、生徒会共催の活動です。趣旨をご理解いただき、ご協力をいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。作業のできる支度でお出かけください。駐車場は若宮駐車場をご利用ください。

仙水峠から摩利支天を臨む 9/6(火) 2学年登山



A隊44名、登り始め。元気です。



心地よい風の中、仙水峠での昼食。



B隊では、仙水峠付近の自然観察・撮影を通して山の美しさを味わいました。



A隊最大の難所「鎖場」5mほどの崖を登り(下り)ました。



体長20cmを超えるサンショウウオを発見!(B隊)



鋸岳（のこぎりだけ）の風穴（ふうけつ：右写真の中央）…井内先生撮影。上級者が登る山です。



仙水峠に到着、「霧」
残念！と思って昼食
を食べ始めたら、
「おおー」
見上げれば甲斐駒ヶ
岳が出現！

8月の泊を伴う登山が延期となり、目的地も仙水峠に変更しての日帰り登山。生徒の皆さんの登山についての好意的印象が残っていることを願うばかりです。保護者ボランティアの西村さん、前田さん、野澤さん、山岳ガイドの伊藤さん、唐木さん、医師の武川さんには生徒の安全を守っていただきました。沢登りでは、山梨県の業者さんが登山道を整備してくれてありました。バスの中では山下さんはじめ運転手の皆さんが、鋸岳や幕岩、帰りにはアサギマダラの紹介など安全運転とガイドをしてくださいました。多くの方の支えがあって無事に登山ができたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ご準備いただき、見守ってくださったおうちの皆様にも感謝申し上げます。

今年度、3つの学年の大きな学年行事がすべてできました。新型コロナの中ではありますが、こうして行事がほぼ滞りなくできますのも、保護者の皆様の学校行事へのご理解とご支援の賜物です。改めて感謝いたします。ありがとうございます。

～「食」と「農」の取組～



例年、サツマイモを栽培して食するという形で「食と農」の取組をしてきましたが、今年は、大根にチャレンジすることになりました。秋まきの大根です。収穫は10月から11月にかけてかと思えます。採れた大根は給食センターに提供し学校給食でいただく予定です。



挨拶愛語 ～伝統を受け継ぐ～

一昨年、有志が朝の挨拶運動を始めました。生徒会役員が朝の挨拶運動を受け継ぎ、今年度も始めました。

「SOSの出し方」教育

各学年で「SOSの出し方」についての学習をしています。9月13日は3年生、15日は2年生が荒井留美子先生や保健師さんから学びました。



花作相見

～聖桜祭・FBCコンクールに向けて～



夏休み明け、コンクールや聖桜祭に向けて、日々、花壇の世話をしています。